

Education/Ecole nationale de commerce/Remise de diplômes à la 48e promotion "Noël Mboumba" Le sauvetage de la Sogara

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

OUF ! La directrice de l'Ecole nationale de commerce (ENC), Pierrette Busugu, n'a pas eu assez de mots pour exprimer sa reconnaissance envers le directeur général de la Société gabonaise de raffinage (Sogara), Noël Mboumba.

Après des tentatives infructueuses pour dénicher un parrain à la 48e promotion de l'établissement, elle a dû, au bord du désespoir, recourir à la Sogara qui avait, faut-il le rappeler, déjà parrainé la 47e promotion. « *Soucieuse de l'avenir de cette jeunesse et de son épanouissement, la Sogara a pris une fois de plus sur elle, dans un élan patriotique, malgré les difficultés qui sont les siennes, de parrainer la cuvée 2018* », a confié Edson Mvou Tsinga, directeur commercial de la Sogara, au nom du patron de cette société. Aussi a-t-il appelé les autres chefs d'entreprise à avoir un "sursaut patriotique" et une "approche citoyenne", en dépit des difficultés économiques, pour soutenir cette école créée, à l'époque, par les pouvoirs publics pour les besoins du bassin économique de Port-Gentil et qui a plus que rempli sa mission. Non sans souhaiter que l'ENC poursuive



Photo : Julie Nguimbi

Edson Moutsinga, directeur commercial de Sogara, s'exprimant au nom du directeur général de cette entreprise.



Photo : Julie Nguimbi

La major de la promotion, Witha Kobambu Merveille, recevant son diplôme des mains du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina.

cette mission, tout en s'adaptant aux besoins réels et actuels des opérateurs économiques. En s'adaptant aussi à la nouvelle politique impulsée par les plus hautes autorités du pays, qui invitent les jeunes gabonais à l'entrepreneuriat. Au-delà d'importants moyens financiers déployés pour la formation de ses employés, la Sogara, l'un des fleurons industriels du pays, apporte régulièrement, a rappelé Edson Mvou Tsinga, des appuis multiformes aux institutions de formation, notamment par l'accueil des stagiaires. « *Nous sommes partie prenante du programme gouvernemental intitulé "Contrat apprentissage jeunesse". C'est dans ce cadre que nous accueillons actuellement une trentaine de jeunes gabo-*



Photo : Julie Nguimbi

Photo de famille après la sortie de la 48e promotion de l'Ecole nationale de commerce.

nais », a-t-il indiqué. A l'ENC, a reconnu l'orateur, la Décennie de la femme est en marche. En effet, des 31 lauréats de cette année, 21 sont des femmes. Notamment la major de la cuvée et les majors des trois filières. « *Songez maintenant à vous*

insérer dans la vie professionnelle pour ne pas dire la vie tout court. Celle-ci exige une éthique, des qualités », a-t-il conseillé aux lauréats.

A son tour, le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, qui a présidé la cérémonie en lieu et

place du ministre d'Etat à l'Education nationale, a soutenu que "l'éducation est la pierre angulaire de tout développement économique, social et culturel d'un pays". C'est pourquoi, a-t-il appuyé, le chef de l'Etat a instruit le gouvernement d'apporter

des solutions aux problèmes du système éducatif.

Il s'est réjoui des résultats globaux de l'ENC, plus particulièrement de ceux de la 4e année qui enregistre un taux de réussite de 100%. L'autorité administrative trouve en Noël Mboumba "un homme aux qualités exceptionnelles, un grand serviteur de l'Etat". Pour lui, "en acceptant de parrainer la 48e promotion de l'ENC, en dépit d'un contexte économique délicat, le directeur général de la Sogara a fait montre d'un véritable patriotisme". Les récipiendaires, par la voix de Witha Kobambu Merveille, major avec une moyenne de 14,10/20, a demandé aux décideurs de mettre en place les conditions de l'auto-emploi.

Infrastructures communautaires/Quartier-Chic Une passerelle livrée

RAD
Port-Gentil/Gabon

C'est une œuvre du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS). Elle a été inaugurée dernièrement par le président de cette formation politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo, en présence de nombreux militants et sympathisants.

LA détérioration de l'ancienne passerelle, depuis des années, était devenue un véritable casse-tête pour les habitants du Quartier-Chic, dans le deuxième arrondissement. Tant il était difficile de traverser le fossé en période des crues. En outre, l'endroit était un vrai cul-de-sac pour les victimes des braqueurs, dans leur tentative d'échapper à leurs bourreaux.

Heureusement, ce triste épisode n'est plus, depuis samedi dernier, qu'un lointain souvenir. Grâce, une nouvelle fois, à l'élan de so-



Photo : Julie Nguimbi

Me Séraphin Ndaot Rembogo visitant la nouvelle passerelle.

lidarité du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), qui vient d'ériger une passerelle longue de 18 mètres, sur 1,45 mètre de large, construite en matériaux durables dont le métal, le bois divers, du béton armé pour résister aux intempéries.

Le leader cette formation politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo, s'est chargé de couper le ruban symbolisant la livraison of-

ficielle de l'infrastructure communautaire. Selon Joël Pono Opape, vice-président du PDS, le Quartier-Chic est le symbole du vivre-ensemble, puisque hébergeant plusieurs communautés vivant en harmonie depuis des décennies.

Il rappelle la bataille de son parti : la solidarité sociale, thème fort de son programme politique "Gabon solidaire". Il a, ainsi, invité ses compatriotes qui se sont fait enrôler à donner

les moyens au PDS de poursuivre le développement de cet arrondissement et, partant, celui de l'ensemble du pays. « *Le Gabon a besoin des personnes compétentes, engagées, déterminées, prêtes à se rendre au combat afin de léguer aux générations futures une nation forte et prospère* », a lancé l'orateur.

Le co-coordonnateur de l'arrondissement hôte, Cyr Stéphane Nkolo Iningouet, a souligné, de son côté, que



Photo : Julie Nguimbi

Vice-président du PDS, Joël Pono Opape, invite les insulaires à donner à son parti les moyens de développer la ville en votant pour ses candidats.

"*Le PDS est un parti qui ne ferme pas les yeux face aux difficultés des populations*". Et de poursuivre : « *Nous sommes ce parti affectif qui pense objectivement qu'une société juste et égalitaire, où chacun ne regarderait plus son voisin comme un obstacle ou un problème mais plutôt comme une solution et le prolongement de son épanouissement, est humainement possible* ».

Les riverains, tout en remerciant leur bienfaiteur,

ont soutenu que la politique sociale du PDS ouvre aujourd'hui les portes de la chance à toutes les couches de la société, à toutes les communautés. "Vos actions multiformes au profit de la santé, de l'éducation, des orphelins, des jeunes filles mères, des femmes commerçantes et des sinistrés, entre autres, sont l'expression de votre culture de solidarité et de partage jamais démentie", ont-ils souligné.